



まきば



子どもたちの「あけましておめでとうございます」の元気な挨拶とともに、2023年がはじまり、1カ月が経とうとしています。放生には、新しいお友達も増え、みんな仲良く活動を楽しんでいます。

学校も3学期がスタートし、6年生のお友達は、残り2カ月の学校生活です。お友達とたくさん遊び、楽しい思い出を作ってほしいと思います。1月の放生では、書初めや鏡開き、凧揚げなど、お正月に関する活動をたくさん行いました。2月も豆まきやバレンタインなど、楽しい活動をたくさん行っていきます。

一月の活動の様子



火災避難訓練

1月5日、消防署の皆様のご協力の元、消火訓練や避難経路の確認を行いました。



初詣

1月4日、富岡神社で初詣を行いました。みんなが一年元気に過ごせますように。



放生からのお知らせ

○保護者アンケートを配布しております！！

放課後等デイサービス事業所では、支援の質の向上を図るため、厚生労働省が定める『児童発達支援ガイドライン』にて、保護者等による事業所評価、事業所職員による自己評価、事業所全体として自己評価（保護者等の評価結果を踏まえたもの）を行うことが義務付けられています。

保護者の皆様のご意見をいただき、今後の児童支援センター放生の運営に反映させていただきたいと考えております。ご協力のほどお願い申し上げます。



放生でも、新しいお友達が増え、さらに賑やかな日々を過ごしております。

人数の増加に伴い、持ち物の紛失や忘れ物等、増えてきておりますので、持ち物の記名をよろしくお願いいたします。

☆放課後等デイサービス放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。お手すきの際にぜひ覗いてみてください！

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUDEL.HOUSHOU

